



UZ

KARL - MARX - UNIVERSITÄT

Universitätszeitung

Organ der

Kreisleitung der SED

16. Dezember 1988

46

Sach 1072
20.12.88

20.12.88

Unsere 2. R. 20459

Auch wir helfen den Opfern des Erdbebens in Armenien

Das DSF-Kreissekretariat spendete am 13. Dezember auf seiner Sekretariatsitzung 341 Mark für die Opfer im Armenien. Die Mitglieder bekunden damit ihre Solidarität mit den Betroffenen der verheerenden Erdbebenkatastrophe. Wir rufen alle Mitarbeiter und Studenten unserer Universität, insbesondere die DSF-Grundseinheiten, auf, durch Spendenaktionen über das Solidaritätskonto 444 (Kaukasus) ihre Verbundenheit mit den Erdbebenopfern Armeniens zum Ausdruck zu bringen. DSF-KREISSEKRETARIAT

Bisher spendeten:
APO I der SED-GO Journalistik: 725,50 Mark, BV Johannisallee des Direktors Wirtschaft und Sozialeinrichtungen: 50 M., APO II der SED-GO WK: 47,50 M., SED-GO HS: 750 M., FDJ-GO Wirtschaftswissenschaften: 428 M., die mb: 150 M., SG 88-01/4 (Hewi): 47,15 M., SG 88-02 (MLG): 120 M., SG WL 88-01 (WIVB): 107 M., SG WR 87-01 (WW): 125 M., SG 8-01 (Journalistik): 220 M., SG 8-04 (Journ.): 69 M., SG 87-04 (Journ.): 137 M., SG 88-03 (Geschichte): 115 M.

Ehrendoktorwürde für Thomaskantor Nationalpreisträger Prof. Rotzsch

(PB) Die Würde eines Ehrendoktors der Philosophie verlieh der Wissenschaftliche Rat der Karl-Marx-Universität Leipzig am 6. Dezember an den Thomaskantor, Nationalpreisträger Prof. Hans-Joachim Rotzsch. In der Laudatio würdigte der Dekan der Fakultät für Kultur-, Sprach- und Erziehungswissenschaft, Prof. Dr. sc. Gerhard Heibitz, die Verdienste des Ehrenpromovenden um die Bewahrung und Pflege des Erbes Johann Sebastian Bachs, seine interpretatorischen Leistungen als Sänger und Dirigent sowie sein weltweit anerkanntes künstlerisch-pädagogisches und kulturpolitisches Wirken als 15. Thomaskantor nach Johann Sebastian Bach.

Des Weiteren verwies er darauf, daß die KMU mit der Ver-



Rektor Prof. Dr. Horst Hennig (rechts) beglückwünscht den „jüngsten“ Ehrendoktor unserer Universität, Thomaskantor Prof. Rotzsch.
Foto: ZFF (Kronich)

Dank für Arbeit im Dienste der Gesundheit

Auszeichnungen für Angehörige des Bereiches Medizin

(UZ) Für ihre verantwortungsvolle Arbeit wurde anlässlich des Tages des Gesundheitswesens den Mitarbeitern des Gesundheits- und Sozialwesens der herzliche Dank für ihre verantwortungsvolle Arbeit ausgesprochen. Aus dem Bereich Medizin wurden anlässlich dieses Ehrentages zahlreiche Mitarbeiter geehrt.

Als „Verdienter Mitarbeiter des Gesundheitswesens der DDR“:

Heinz Gehring, Verwaltungsdirektor der Kliniken für Innere Medizin, Herz- und Gefäßchirurgie und Neurochirurgie.

Mit der „Hufeland-Medaille“ in Silber:

Eleonore Burghardt, Klinikbetriebsleiterin, Klinik für Innere Medizin; Regine Dubielzig, Leitende OP-Schwester, Klinik für Kinderchirurgie.

Mit der „Hufeland-Medaille“ in Bronze:

Sonja Fricke, Zahntechnikermeisterin, Sekretärin Stomatologie; Ursula Lathan, Apothekenschaffende, Zentrale Apotheke; Barbara Müller, Leitende MTFA, Klinik für Radiologie.

Der Titel „Obermedizinalrat“ wurde verliehen an:

MR Prof. Dr. sc. med. Horst Fleißner, stellv. Direktor der Klinik für Orthopädie.

Mit guter Bilanz, Tatkräftig dem XII. Parteitag entgegen

Beste Leistungen auf den Geburtstagstisch unserer Republik

Antwort auf 7. Tagung: Initiativen und Verpflichtungen

(UZ) Unmittelbar nach der 7. Tagung des ZK der SED beriet das Sekretariat der SED-Kreisleitung mit den Sekretären der Grundorganisationen in Auswertung der 7. Tagung. Als Grundorientierung für die tiefründige Auswertung wurde die enge Verbindung der Auswertung der 7. Tagung mit der Umsetzung der Beschlüsse der Kreisdelegiertenkonferenz und der Beschlüsse der SED-Grundorganisationen mit Blick auf den XII. Parteitag der SED herausgearbeitet.

Gründliche Auswertung der 7. Tagung begann

Eine auf allen Ebenen der Universität vorzunehmende seminärische Auswertung soll sich auf drei Themenkreise konzentrieren:

1. Der Kampf um den Frieden und die internationale Klasseneinanderersetzung.
2. Die DDR im 40. Jahr ihres Bestehens und die weitere Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der DDR.
3. Die Aufgaben der Partei im neuen Arbeitsabschnitt bei der Verwirklichung der Beschlüsse des XI. auf dem Wege zum XII. Parteitag der SED.

Dr. Werner Fuchs, 1. Sekretär der SED-KL, betonte, daß die 7. Tagung an alle Angehörigen der Universität hohe Anforderungen an die politisch-theoretische Arbeit, an die Leistungsbereitschaft und Leistungsentwicklung sowie an das Wirken der Kommunisten stellt.

Im Meinungsaustausch legte der Sekretär der SED-GO Geschichte, Dr. Hartmut Lauenthal, dar, daß die Erfüllung der anspruchsvollen Beschlüsse der 7. Tagung eine bessere Geschlossenheit aller Parteilandesverbände und einen klaren Standpunkt jedes Genossen zur Politik der Partei in jeder Situation erfordert.

SED-Grundorganisation Wirtschaftswissenschaften, Lehr- und Forschungsgruppe Informatik: In Erziehung und Ausbildung stellen wir uns das Ziel, ab Studienjahr 1988/89 die Lehre vollständig in der Informationsgründlagen- und Verfestigungsausbildung auf moderne IBM-PC-Technik umzustellen.

SED-Grundorganisation Fremdsprachen, Forschungskollektiv Fachaussprachen

Das Forschungskollektiv übernimmt die Verpflichtung, im Rahmen seiner praxisorientierten Überführungsvorhaben die Rohfasung eines ersten BSP-Heftes „Fachtexte im Fremdsprachenunterricht“

Sich ständig und umfassend politisches Wissen aneignen, um als Genossen in den Kämpfen unserer Zeit zu bestehen

Zentrale Schulung für Kandidaten der SED an unserer Kreisparteiorganisation

(UZ-Korr.) Am 9. und 10. Dezember fand an unserer Kreisparteiorganisation eine zentrale Schulung der Kandidaten der SED statt, die durch SED-Kreisleitung organisiert wurden war.

In seinen Eröffnungsworten betonte Dr. Dieter Urbanski, Sekretär der SED-Kreisleitung, die Notwendigkeit, ganz im Sinne der Beschlüsse der 7. Tagung des ZK der SED, sich ständig und umfassend politisches Wissen anzueignen, dies auch besonders zur Geschichte unserer Partei, um dem Anspruch an jeden Genossen, konsequent die Politik der Partei offensiv zu vertreten, gerecht zu werden.

Ein Beispiel für interessante und wirksame Geschichtspraganda vermittelte Prof. Dr. Dieter Engelmann in seinem Vortrag zur Novemberrevolution und zur Gründung der KPD in Deutschland. Dabei standen der Charakter der Revolution sowie die Bewertung ihrer Ergebnisse im Mittelpunkt. Genosse Engelmann ging auf die differenzierte Bewertung der politischen Parteien und Gruppen, die während der Revolution aktiv geworden waren, ein und verwies auf viele aktuelle Forschungsergebnisse.

Am Sonnabend hatten die Kandi-

daten Gelegenheit, in Arbeitsgruppen mit Mitgliedern des Sekretariats der SED-Kreisleitung zu aktuellen-politischen Fragen ins Gespräch zu kommen.

Vielzählige Informationen vermittelte Prof. Dr. Gerhard Fuchs zu aktuellen Entwicklungstendenzen in den sozialistischen Staaten. Anhand



Prof. Dr. sc. Dieter Engelmann, Sektion ML, sprach vor den Kandidaten zur Novemberrevolution und zur Gründung der KPD.

Foto: MÜLLER

Verlängerung der Ausstellung

(UZ) Wegen des anhaltenden großen Interesses ist die Exposition aus Anlaß des 50. Jahrestages der faschistischen Pogromnacht im Ausstellungszentrum des KMU (Kroch-Hochhaus) noch bis zum 22. Dezember zu besichtigen. Geöffnet ist am Montag, Dienstag und Donnerstag von 9 bis 17 Uhr und am Mittwoch von 9 bis 16 Uhr.

Es wächst der Mensch mit seinen Aufgaben

Heute:



Wortmeldungen
nach der
7. ZK-Tagung



Zum 70. Jahrestag
der Gründung
der KPD



Arbeitskreise
der ISK-Konferenz
vorgestellt



SLUB
Wir führen Wissen.